

## Communiqué de presse

### **La Banque des Territoires crée un prêt « sur mesure » de 4,4 M€ pour les travaux de réseaux d'eau et de voirie de la ville d'Hourtin**

Bordeaux, le 23 septembre

**La Banque des Territoires signe avec la ville d'Hourtin des prêts d'un montant total de 4,4 millions d'euros pour le financement des travaux de réfection de son réseau d'eau et l'aménagement de ses voiries. L'investissement dans les réseaux d'eau est un enjeu important pour les collectivités gestionnaires et pour le développement durable : c'est pourquoi la Banque des Territoires a développé une offre spécifique de long terme, l'Aqua prêt.**

Les diagnostics réalisés en 2015 sur les réseaux d'eau et d'assainissement de la ville d'Hourtin ont démontré l'impérieuse nécessité de renouveler les réseaux endommagés. La ville souhaite profiter de ces travaux pour restructurer la voirie, afin de sécuriser la circulation et de créer des voies de circulation douces, pour les piétons et vélos.

Pour répondre au mieux aux besoins de la ville d'Hourtin, dont la nécessité de réaliser ces travaux en seulement 3 ans, la Banque des Territoires a proposé des solutions de financements « à la carte ». Une enveloppe de prêts a ainsi été constituée sur la base d'un Aqua prêt s'élevant à 3,7 M€ et d'un Mobi prêt d'un montant de 0,75 M€. Le montant total de 4,4 M€ couvre 100 % du besoin d'emprunt de la commune et permet de financer 80 % du montant total du projet.

Jean-Marc Signoret, Maire d'Hourtin et Patrick Martinez, directeur régional Nouvelle-Aquitaine de la Banque des Territoires ont signé, ce jour, la convention de prêt en présence de Sophie Errante, Députée de Loire Atlantique et Présidente de la Commission de surveillance de la Caisse des Dépôts et Éric Lombard, directeur général de la Caisse des Dépôts.

Patrick Martinez indique « *La ville d'Hourtin a su mobiliser un Aqua prêt et un Mobi prêt pour ces investissements : pour des opérations de long terme, la Banque des Territoires offre des produits adaptés et compétitifs qui permettent aux collectivités de réaliser leurs projets structurants.* »

---

#### **A propos de la Banque des Territoires**

Créée en 2018, la Banque des Territoires est un des cinq métiers de la Caisse des Dépôts. Elle rassemble dans une même structure les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée client unique, elle propose des solutions sur mesure de conseil et de financement en prêts et en investissement pour répondre aux besoins des collectivités locales, des organismes de logement social, des entreprises publiques locales et des professions juridiques. Elle s'adresse à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, avec l'ambition de lutter contre les inégalités sociales et les fractures territoriales. La Banque des Territoires est déployée dans les 16 directions régionales et les 35 implantations territoriales de la Caisse des Dépôts afin d'être mieux identifiée auprès de ses clients et au plus près d'eux.

***Pour des territoires plus attractifs, inclusifs, durables et connectés.***

[www.banquedesterritoires.fr](http://www.banquedesterritoires.fr) |  @BanqueDesTerr

#### **Contact presse :**

**Banque des Territoires Nouvelle-Aquitaine** – Groupe Caisse des Dépôts

Patrick Martinez, Directeur régional Nouvelle-Aquitaine : [patrick.martinez@caissedesdepots.fr](mailto:patrick.martinez@caissedesdepots.fr) - 05 56 00 01 86

 @BdT\_NAquitaine